



50 Jahre Rotary Club Siders: Sie empfangen in gelben Kuverts Hilfschecks im Gesamtbetrag von 50 000 Franken.

Jubiläumsgaben von 50 000.–

Zur 50-Jahr-Feier des RC Siders

Siders. – (ag.) Am vergangenen Samstag feierte der Rotary Club Siders, der auch verschiedene Oberwalliser Mitglieder zählt, sein 50-Jahr-Jubiläum mit einem Golfturnier und einem Festanlass in den Räumen des Restaurants «Le Bourgeois». OK-Präsident Gilbert Fellay und seine Crew gestalteten den Abendanlass mit 130 Teilnehmerinnen und Teilnehmern in vorzüglichem und geistreichem Stil.

Man hörte sich unter anderem Ansprachen von Clubpräsident Charly Bagnoud, von Governor Kurt Tritten, Rot. Diego Perrig – er stellte die Oberwalliser Mitglieder vor –, von Stadtpräsident Manfred Stucky, Rot. Jacques Bérard, Rot. Edgar Bavarel und Vertretern anderer Clubs an. Inhalt dieser Reden

war auch die Würdigung der Hilfsbereitschaft, die der RC Siders als Service-Club in den fünf Jahrzehnten gezeigt hat. Herausragende, seit 1962 jährlich durchgeführte Aktion ist das Ski-Lager auf Torrent, das – jetzt von Rot. Hervé Deprez geleitet – jedes Jahr minderbemittelten Kindern unbeschwert und wohlbehütete Sporttage vermittelt.

Zum 50-Jahr-Jubiläum spendete der Club 50 000 Franken für die Organisationen Valais du cœur (vertreten durch Gabriel Carron), Behindertensport (Dennis Matti), Insieme (Nathalie Rey) und Planetenweg St-Luc (Jean-Claude Pont). Es ist dies eine beträchtliche Summe, die sich sehen lassen kann und auch des heuer gefeierten Jubiläums «100 Jahre Rotary Internatio-

nal» würdig ist. Der Club, der seine Sitzungen in Siders und in Montana hält, unterliess es nicht, am Jubiläumsabend Pastgovernor Marcel Clivaz zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Governor Clivaz, der den damaligen Distrikt 179 im Clubjahr 1973/74 leitete, kann auf sein Meritenkonto auch die Gründung der Langlaufwoche des Rotary Clubs Brig buchen, die im Winter 1974 begann. Er startete ferner die rotarischen Jugendlager «Rotary Youth Leadership Awards» im Distrikt und hatte die Jubiläumsanlässe «75 Jahre Rotary International» mitzugestalten. Es versteht sich, dass der RC Siders sein 50-Jahr-Jubiläum mit einem guten Essen und einem Tänzchen schloss.

WB, 16.6.05/1